

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Ada banyak pendapat warga terkait penutupan lokasi PSK Kaliwungu yang diantaranya ada yang mengatakan setuju dan tidak setuju terkait penutupan lokasi PSK Kaliwungu. Tetapi dari semua pendapat warga, banyak yang menolak penutupan lokasi, ini semua disebabkan permasalahan ekonomi yang timbul sesudah lokasi PSK Kaliwungu ditutup. Karena Mereka menggantungkan pekerjaan dengan adanya

lokalisasi tersebut seperti menjadi tukang cuci pakaian, tukang setrika, tukang cuci motor yang mempunyai pelanggan tetap para PSK penghuni lokalisasi juga para pedagang yang pelanggan tetapnya adalah para penghuni lokalisasi PSK Kaliwungu.

2. Banyak pendapat warga yang mana pendapat tersebut menyetujui atau tidak menyetujui adanya penutupan lokalisasi yang mana dengan adanya di tutup lokalisasi tersebut bisa menyebabkan penurunan pendapatan mereka yang mana mulanya banyak menjadi sedikit yang mana bisa menyebabkan pertengkaran sehingga menyebabkan keluarga yang tidak sakinah. Adapun yang mendukung penutupan lokalisasi tersebut yaitu tidak khawatirnya lagi mereka kalau pasangan mereka jajan di lokalisasi tersebut selain itu juga moral anak-anak sekitar lokalisasi bisa terjaga sehingga dapat terbentuknya keluarga yang sakinah.

B. Saran

a. Pemerintah

Perlu adanya pendampingan secara berkelanjutan dari Pemerintah baik terhadap penghuni lokalisasi ataupun warga sekitar. Karena fakta yang ada, dengan ditutupnya lokalisasi banyak masyarakat sekitar lokalisasi yang terkena dampaknya. Hal ini berkaitan dengan penghasilan mereka yang menurun karena sebagian besar konsumen barang dagangan dan jasa mereka adalah penghuni lokalisasi. Pemerintah juga harus terus mendampingi para eks PSK agar tidak kembali ke pekerjaannya yang lama serta mengontrol penyakit HIV AIDS agar tidak semakin menyebar.

b. Tokoh agama

Pembekalan spiritual terhadap para PSK yang dipandu oleh tokoh agama diharapkan mampu untuk memberi kesadaran agar mereka tidak kembali menjalankan pekerjaan yang dilarang agama tersebut. Dengan kekuatan iman akan mampu menjaga mereka agar mereka tidak tergoda untuk memperoleh uang yang banyak namun dengan cara yang tidak halal.

c. Masyarakat

Adanya kesadaran dari masyarakat untuk selalu membina hubungan dan komunikasi kepada sesama anggota keluarga sehingga tercipta suasana yang harmonis antar anggota keluarga.